



## Actualités associatives et régionales

Texte : Meta Hammel et Regula Zähler

### Exposition Textile en coopération

**Le Textilforum, Loom Basel et l'Institut pour la recherche en textiles (IfTF) conçoivent et planifient pour 2025 une exposition au niveau suisse sur le thème du tissu. L'exposition vise à présenter de manière intergénérationnelle et interactive l'artisanat traditionnel dans de nouveaux contextes. Actuellement, le groupe de projet de l'IfTF et l'organisation Loom développent un concept d'exposition.**

Avec ce partenariat de projet, Textilforum a pu obtenir le soutien de deux jeunes organisations qui, d'une part, ont le tissage à cœur et qui, d'autre part, associent sous une forme novatrice artisanat traditionnel et défis actuels du monde contemporain. Le comité de Textilforum se réjouit d'un échange animé et d'une collaboration constructive.

Le magazine Textilforum rendra compte de l'avancement du projet. Dans ce numéro, les deux organisations partenaires et le groupe de projet se présentent.

### Loom - un espace pour les tissus et la confrontation textile

Loom crée une approche non conventionnelle d'un artisanat unique, vit une médiation culturelle émancipatrice et se veut un lieu de rencontre qui favorise les échanges intergénérationnels. Outre les cours et les ateliers, l'artisanat du tissage est mis en lumière et approfondi de manière contemporaine dans le cadre de manifestations tels que des lectures, des performances et des cycles de discussions, et il est associé au design, à l'art et à la culture.

### Institut de recherche en textile

Depuis 2016, l'Institut de recherche textile promeut l'étude des techniques et des thèmes textiles. L'accent est mis sur la découverte, l'apprentissage et l'expérimentation ainsi que sur la compilation et la transmission des connaissances. L'institut se veut un instrument permettant de réfléchir aux changements sociaux, économiques et culturels, d'en discuter et de les étudier dans la pratique, à l'intérieur et à l'extérieur des cercles professionnels du textile. Il a pour ambition de présenter le travail textile sous un jour contemporain, d'échanger des idées par-delà les générations et de trouver des approches innovantes au médium textile.

### Groupe de projet

Dans le groupe de projet, l'IfTF est représenté par Anna Cordasco, couturière et créatrice de processus, Eva Ott, graveuse de plis, Pascal Heimann, designer textile, et Loom par Laura Endtner, designer textile et médiatrice Art et Design, Meta Hammel, créatrice de vêtements et designer textile et Lea Kuhn, scénographe.

[loom-basel.ch](http://loom-basel.ch)

[textilesforschen.ch](http://textilesforschen.ch)